

Can You Spot the Target Words in These Sentences?

1. The current economic crisis can _____ from various factors.
Нынешний экономический кризис может **быть вызван** различными факторами.
2. The government plans to _____ the boost of economy by using new methods.
Правительство планирует **измерить** рост экономики, используя новые методы.
3. The country's central bank aims to _____ funds to local businesses.
Центральный банк страны нацелен **переводить** средства местным предприятиям.
4. To _____ the nation's GDP, the government is investing in infrastructure.
Чтобы **увеличить** ВВП страны, правительство инвестирует в инфраструктуру.
5. It is important not to _____ the impact of changes in the stock market.
Важно не **преувеличивать** влияние изменений на фондовом рынке.
6. The government has decided to add more jobs to _____ the economy.
Правительство решило добавить больше рабочих мест, чтобы **улучшить** экономику.
7. We must _____ economic issues with a practical and realistic mindset.
Мы должны **подходить** к экономическим вопросам с практическим и реалистичным мышлением.
8. The country's debt situation may lead to the need to _____ government spending.
Долговая ситуация страны может привести к необходимости **сократить** государственные расходы.
9. To _____ inflation, the government is monitoring prices closely.
Чтобы **избежать** инфляции, правительство внимательно следит за ценами.
10. Accurate data is crucial to _____ the country's economic growth.
Точные данные имеют решающее значение для того, чтобы **достичь** экономического роста страны.
11. The total economic output of the nation is expected to _____ this year.
В этом году ожидается, что общий объем производства в стране **увеличится**.

contract

exaggerate

transfer

approach

increase

gain

increase

occur

improve

measure

avoid